

DIMANCHE 14 DÉCEMBRE 2025

Le Revêtement de la puissance d'en haut

ACTES 19: 1- 12

Docteur Marcel
BOMBOKO
PASTEUR PRINCIPAL



« Pendant qu' Apollos était à Corinthe, Paul, après avoir parcouru les hautes provinces de l'Asie, arriva à Éphèse. Ayant rencontré quelques disciples, il leur dit: Avez-vous reçu le Saint-Esprit, quand vous avez cru? Ils lui répondirent: Nous n'avons pas même entendu dire qu'il y ait un Saint-Esprit. Il dit: De quel baptême avez-vous donc été baptisés? Et ils répondirent: Du baptême de Jean. Alors Paul dit: Jean a baptisé du baptême de repentance, disant au peuple de croire en celui qui venait après lui, c'est-à-dire, en Jésus. Sur ces paroles, ils furent baptisés au nom du Seigneur Jésus. Lorsque Paul leur eut imposé les mains, le Saint-Esprit vint sur eux, et ils parlaient en langues et prophétisaient. Ils étaient en tout environ douze hommes. Ensuite Paul entra dans la synagogue, où il parla librement. Pendant trois mois, il discourut sur les choses qui concernent le royaume de Dieu, s'efforçant de persuader ceux qui l'écoutaient. Mais, comme quelques-uns restaient endurcis et incrédules, décriant devant la multitude la voie du Seigneur, il se retira d'eux, sépara les disciples, et enseigna chaque jour dans l'école d'un nommé Tyrannus. Cela dura deux ans, de sorte que tous ceux qui habitaient l'Asie, Juifs et Grecs, entendirent la parole du Seigneur. Et Dieu faisait des miracles extraordinaires par les mains de Paul, au point qu'on appliquait sur les malades des linges ou des mouchoirs qui avaient touché son corps, et les maladies les quittaient, et les esprits malins sortaient.» Actes 19: 1-12

Avez-vous reçu le Saint-Esprit ? Question

apparemment inutile mais cruciale pour la survie de tout enfant de Dieu. Cette question est encore d'actualité aujourd'hui. Elle est posée au peuple de La Bannière. Pour eux, voici les réponses: ... et toi, que dis-tu?

La plénitude, le revêtement du Saint-Esprit est un impératif pour tout enfant de Dieu, surtout de nos jours.

Pourquoi devons-nous être revêtus de cette puissance ?

1. Les chrétiens revêtus de la puissance d'en haut suscitent une autre génération des chrétiens revêtus de puissance

L'Eglise primitive savait comment reproduire une génération des chrétiens revêtus de la puissance d'en haut. Lorsque Paul arrive à Ephèse, la première question qu'il pose est: «Avez-vous reçu le Saint-Esprit, lorsque vous avez cru ?».

La Bible nous dit dans Matthieu 12:34 que: "c'est de l'abondance du cœur que la bouche parle"; les apôtres étaient tellement remplis du Saint-Esprit que leurs vies en étaient impactées au point que leur paroles n'étaient que des paroles ointes. Paul savait que le saint esprit avait bouleversé sa vie; il savait qu'une vie sans le Saint-Esprit est nulle

et qu'une vie avec Lui change tout, et sachant il voulait que les éphésiens l'expérimentent.

Un vrai chrétien est celui qui est rempli du Saint-Esprit

Nous devons rechercher cette expérience.

L'expérience du Saint-Esprit est à la portée de tous, la pentecôte c'est encore aujourd'hui.

Ce que Paul a fait à Ephèse, c'est ce que Pierre et Jean ont fait à Samarie. Les apôtres se sont assurés que les croyants à Samarie avaient reçu le don de l'Esprit. Dans **Actes 8:15-17**, la Bible affirme que: «*Ceux-ci, arrivés chez les Samaritains, prièrent pour eux, afin qu'ils reçussent le Saint-Esprit. Car il n'était encore descendu sur aucun d'eux; ils avaient seulement été baptisés au nom du Seigneur Jésus. Alors Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit»*

Chaque génération doit passer une période de renaissance pentecôtiste. Il nous incombe de transmettre la vie de l'Esprit à nos enfants. Faisons en sorte que nos enfants soient revêtus de la puissance d'en haut. Dans **Actes 1:8**, où il est écrit: «*Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre.*»

Nous sommes des témoins pour transférer aussi l'Esprit de Dieu qui est en nous et cela par la prière. Il faut éviter l'exemple de Josué après Moïse ; il y a eu des juges parce que Josué n'avait pas préparé de successeurs.

2. Le revêtement de la puissance d'en haut permet au chrétien de marcher selon la puissance surnaturelle

Il convient de noter que lorsqu'une personne est revêtue de la puissance d'en haut, elle se met à parler en langues de façon surnaturelle: «*Et ils furent tous remplis du Saint- Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur*

donnait de s'exprimer.» Actes 2:4

Puis dans le passage que nous venons de lire au sixième verset , **Actes 19: 6**, il est écrit: «*Lorsque Paul leur eut imposé les mains, le Saint- Esprit vint sur eux, et ils parlaient en langues et prophétisaient.*»

Il convient aussi de noter que la puissance de l'Esprit se manifeste par d'autres moyens : le témoignage, l'amour les uns pour les autres, l'amour pour la Parole de Dieu, la capacité de mener une vie chrétienne appréciée de tous, les miracles, les signes et les prodiges.

Dans **Actes 2:11-12**, la Bible dit: «*Et Dieu faisait des miracles extraordinaires par les mains de Paul, au point qu'on appliquait sur les malades des linges ou des mouchoirs qui avaient touché son corps, et les maladies les quittaient, et les esprits malins sortaient.*»

Contrairement à d'autres types de puissance, la puissance de l'Esprit est illimitée car elle émane de Dieu.

La puissance de Dieu avale toutes les puissances.

- La puissance de Simon, le magicien, était considérée comme la grande parce qu'il étonnait les gens par ses actes de magie. Mais en voyant les miracles opérés par Pierre et Jean, Simon réalisa que sa magie était impuissante.
- Moïse, la verge et les magiciens d'Egypte devant Pharaon dans **Exode 4:2-4**.

3. Le revêtement de la puissance d'en haut accroît l'intensité de la vie de prière du chrétien.

Les chrétiens revêtus de la puissance d'en haut sont connus pour leur vie de prière. Jésus était revêtu de la puissance d'en haut. Dans **Marc 1:35**, il est écrit: «*Vers le matin, pendant qu'il faisait encore très sombre, il se leva, et sortit pour aller dans un lieu désert, où il pria.*» Il lui est arrivé de prier toute la nuit et il pria avant de prendre des décisions importantes. Le revêtement de la puissance d'en haut transformera votre vie de prière. Vous ne prierez plus comme avant.

Dans **Romains 8:26-27**, la Bible dit: «*De même aussi l'Esprit nous aide dans notre faiblesse, car nous ne savons pas ce qu'il nous convient de demander dans nos prières. Mais l'Esprit lui-même intercède par des soupirs inexprimables; et celui qui sonde les cœurs connaît quelle est la pensée de l'Esprit, parce que c'est selon Dieu qu'il intercède en faveur des saints.*»; ce type de prière édifie notre foi. Paul disait même qu'il priaît en langues plus que nous tous. Il encourage les chrétiens à prier sans cesse et même à prier pour les autorités.

Le revêtement de la puissance d'en haut transforme nos vies, il nous donne une force spirituelle. Les chrétiens revêtus de la puissance d'en haut suscitent une autre génération des chrétiens revêtus de puissance. Le revêtement de la puissance d'en haut permet au chrétien de marcher selon la puissance surnaturelle. Le revêtement de la puissance d'en haut accroît l'intensité de la vie de prière du chrétien.

Êtes-vous revêtus de la puissance d'en haut ?

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu.



+243 81 688 74 80



contact@labanniere.net



www.labanniere.net



ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)